



Place et boulevards Jean Jaurès

(Romans, France)

Avant de répondre à l'aménagement de la place Jean Jaurès et ses boulevards, nous avons réalisé un plan lumière de la ville. Pour ce dialogue compétitif, il nous semblait essentiel d'articuler le projet avec la ville et de lui redonner une vision d'ensemble. Nous proposons ainsi de redynamiser le lien commercial le long des boulevards avec un trottoir large, éclairé de luminaires piétonniers avec des effets d'ombres portées projetées au sol. La place

centrale est couverte de tapis d'ombres-végétales sur sa partie minérale, tandis que la partie arborée accueille jeux et activités sous une lumière à l'ambiance de village. Les grands mâts de la place centrale facilitent la production d'événements : son, festivités, branchements forains.

maître d'ouvrage
ville de Romans
paysagistes
atelier Jacqueline Osty
conception lumière
les éclairieurs

concours
2014, non retenu